
去年の８月、会長の時間に

おきまして「ロータリーのポリ

オ根絶推進計画へのかかわ

り方とその現状」を報告した

ことがありました。その時の

私の印象としては「この２～３

年で地球上から１００％ポリオを一掃するのは非常に

困難に思えます。もう一度じっくり腰を落ち着けて

仕切り直しするくらいがよろしいのではないか」とい

う風に申し上げました。

去年の１２月、国際ロータリー（RI）・世界保健機関

（WHO）・アメリカ疾病予防センター（CDC）とユニセ

フの４つの組織の調整機関である世界ポリオ根絶

推進計画（GPEI）が2014年はポリオ根絶に向け大

きな進展があった年であった旨発表致しました。

それによりますと、インドが２０１４年初めにポリオ感

染者ゼロとして３年目を迎え、東南アジアがポリオフ

リーと公認される道を切り開いています。今や、世界

人口の80％がポリオの根絶された地域に暮らして

いるということです。

アフリカでは、ポリオ症例数を2013年に比べ90％

減らすことに成功し、ここ４ヶ月は新しい症例が検

出されていません。大陸における唯一のポリオ野生

株主流国であるナイジェリアでは子どものワクチン

接種に力を入れ、2013年には5３例もあった症例数

を２０１４年は６例に抑えることができました。また、こ

の感染拡大を抑えた成功例は昨年のエボラ危機

対策にも反映され、ポリオ根絶プログラムの職員は

エボラ出血熱の感染拡大防止にも貢献していると

のことです。

但し、世界で最も多くポリオ症例数を抱えている

パキスタンでは、２０１４年には２５０を超す症例が確認

されておりましたが、軍によるパキスタン北部でのタ

リバーン等武装勢力討伐作戦の結果、長い間予防

接種活動が禁止されていた地域での幼児に対する

ワクチン接種プログラムが実施されたことにより、W

HOの幹部の一人は「2015年前半には大幅に改善

されるであろう」との見通しを述べたとのことです。

現在世界の99％の国が不活性化ポリオワクチン

(IPV)を定期予防接種の一部として導入を決定し、

もしくは導入に対して前向きな意思を表明しており、

世界ポリオ根絶推進計画（GPEI）は極く近い将来

世界からポリオを根絶することは充分可能だとして
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【 本日のプログラム 】 2月12日 卓話 「興味津々プロゴルフ界の裏話」 鏑木 義成 氏
【 次回予告 】 2月19日 ロータリーデーの開催 「地域の皆さんと共に楽しむ落語会」 場所 大和式礼

【 第1750例会 】 平成27年2月5日（木） 【 司会SAA 】 岸 幸博 君
【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【 ソングリーダー 】 石川 達男 君 【 ビジター 】 櫻田 敬 様（平塚北RC）
【 ゲスト 】 野村証券 投資情報部次長 木内 介一 様、相模原支店長 今村 博 様
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います。大いに期待したいところであります。ポリオ

フリーの世界を実現するために、国際社会のよりいっ

そう強固な連携体制のもと、20１５年も引き続き我々

ロータリアン一人ひとりがポリオ根絶に向けて協力

することが求められています。財団へのご協力を引

き続き宜しくお願い致します。

地区財団資金管理委員会

委員（地区管理）

櫻田 敬 様 ご挨拶

①横澤創会員より出席義務規定の免除申請があ

り期間は2015年1月から2015年6月までの6ヶ月

間承認。

②地区補助金共同提唱協力依頼の件、綾瀬RC奉

仕プロジェクトとして「スリランカ盲学校教育支援」

を地区補助金申請するにあたり共同提唱クラブ

として依頼あり承認。

③ロータリーデーの実施内容と予算について、入江

奉仕プロジェクト副委員長より一部予算と内容

変更があり、職業奉仕予算より35,000円振替に

より収入、増食事については、お弁当ではなく立

食形式で行う予定承認。

④「第38回大和市民まつり」協賛金33,000円渉外

費より拠出承認。

お祝いの方々

親睦活動委員会 藤田 方巳 副委員長

入会記念日 苗加 真敬 君 1月23日

「どうなる今年の景気」

野村証券投資情報部次長 木内 介一 様

相模原支店長 今村 博 様

野村證券の木内です。宜しくお願い致します。

まず、グローバル経済環境を御案内いたします。

世界経済は先進国が引っ張っていく形で成長す

るでしょう。原油価格が下落しておりますが、日本

等の資源輸入国にとってはプラスの影響を及ぼし

ます。金融環境は米国の利上げ観測はあるものの、

世界的には緩和基調が続くでしょう。ドル円の為

替相場は、基調的には金利差の影響もあり円安ト

レンド継続を予測しております。そして円安は日本の

企業業績を押し上げる要因となります。

次にリスクについてお話します。

米国の利上げですが、今現在の予測では利上

げのスピード、利上げの幅、ともに緩やかになる見

通しであり、世界経済に与える影響は限定的でしょ

う。

欧州はドイツを中心に緩やかな成長に復するでしょ

う。ギリシャに関しては債務返済に関する新たな交

渉が始まるだけにすぎないと考えています。

ウクライナ問題の報復を受けているロシアに関し

ては、経済的に厳しい状況に追い込まれているもの

の、外貨準備が多くあり、デフォルトリスクを考えな

くても良いでしょう。

さて肝心の日本経済ですが、昨年の4-6、7-9月

期と二期連続のマイナス成長でしたが、10-12月期

辺りから3%を挟んだ成長に戻りつつあります。

東京五輪やリニア中央新幹線関連もあり建設需

要は旺盛です。

また日銀短観によりますと、企業の設備投資も3

年連続で5%超となっております。

ここの所の円安による輸出の回復もようやく見

え始めてきました。
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一方、個人の経済については、昨年の消費増税

の影響で落ち込みました個人消費も、徐々に回復

してきておりますし、賃金の動向も上昇傾向にあり

ます。しかし原油安等の影響で日銀が目標として

おります物価上昇率2%にはなかなか到達できず、

日銀による追加緩和の可能性が言われております。

ここで「日本の課題」について申し上げます。少

子高齢化による人口減少、そして潜在成長率の低

下、エネルギー収支悪化による貿易赤字です。

これらの問題を「解決する策」はあります。女性・

シニアの活用、地方創生、情報通信技術、次世代

自動車…等々です。こういった分野の中に次の日

本を支える産業の芽が生まれ出るものと期待して

おります。

有難うございました。
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野村証券投資情報部次長 木内 介一 様

本日、卓話を担当させて頂きます。宜しくお願

い申し上げます。

今村 博 様（相模原RC）

本日の卓話「どうなる今年の景気」でお世話

になります。何卒宜しくお願い申し上げます。

櫻田 敬 様（平塚北RC）

財団資金管理委員会で貴クラブの担当の平

塚北RC櫻田です。宜しくお願いいたします。

山崎 賢二 会長、小栁 智裕 幹事

本日の卓話、野村証券投資情報部次長 木内

介一様、相模原支店支店長 今村博様、お話楽

しみにしております。宜しくお願い致します。

入江 公敏 君

本日の卓話、今年の経済景気動向について楽

しみにしておりました。野村証券木内様、相模原

支店長今村様、どうぞ宜しくお願い致します。

スマイルボックス 石川 健次 委員 本日 \11,000 累計 \457,900


